

---

# La Concorde enterre ses illusions

---

## Les habitants du quartier sont choqués par l'octroi d'une maison de maître aux pompes funèbres

Faudra-t-il rebaptiser le quartier de la Concorde «quartier de la discorde»? C'est avec humour que ses habitants ont choisi de laisser éclater leur déception hier. Vêtus de noir, ils ont organisé une céré-

monie d'enterrement devant la Villa de la Concorde, à Châtelaine, que la Ville a décidé d'attribuer au Service des pompes funèbres. Les riverains auraient préféré y voir une occupation moins lugubre et plus ouverte sur le quartier.

Après avoir brûlé un exemplaire de la motion du Conseil municipal demandant qu'une affectation lui soit trouvée en tenant compte des besoins de la popula-

tion, ils ont déposé dans une urne des feuillets contenant leurs «illusions perdues», notamment la confiance dans la classe politique et l'administration. L'association de quartier se dit «choquée» de cette décision prise en plein été et sans concertation. «Depuis de nombreuses années, les habitants s'engagent dans un processus participatif. Nous nous sentons bafoués!» **Antoine Grosjean**

---